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九鐵歡迎政府就兩鐵合併的公布  
 

(二零零六年四月十一日，香港)九廣鐵路公司（九鐵）歡迎政府

公布有關合併九鐵和地鐵的建議條款。 
 
九鐵主席田北辰表示﹕「我們很高興政府公布兩鐵合併的未來方

向，而合併的商討亦已進入一個新的階段。我們歡迎這個决定，因為

平衡了有關的持份者，包括乘客、員工和股東的利益。」 
 
兩鐵合併可為乘客和巿民大眾帶來裨益和方便，票價將會下調、

一個客觀而具透明度的票價調整機制將會設立、各個鐵路系統將會融

為一體、乘客轉車會倍感方便，而將來的鐵路延線亦會有方便快捷的

轉車安排。 
 

田先生說：「就業保障一直是員工最關心的事宜。過去兩年，我

們一直與員工保持溝通，聽取他們對擬議合併事宜的意見。合併後的

公司將會為所有前線員工提供與合併有關的就業保障。由於合併後可

提供的職位將較因協同效應而產生的過剩職位為多，意味著將來在合

併後，會為員工帶來更多機會。」 
 
九鐵會致力在合併過程中照顧所有員工的利益。當合併過程完成

當日，兩家鐵路公司的在職員工將會由合併後的公司聘用。他們原有

的聘用條款將可繼續保留。合併後的公司將會以員工整體的薪酬福利

制 定 一 套 同 一 的 聘 用 條 款 ， 公 司 會 就 這 方 面 與 地 鐵 有 限 公 司 共 同 研

究。 
 
田先生強調，將會繼續就兩鐵合併的進展與員工保持溝通，並透

過諮詢程序，盡量取得他們的理解與信任。 
 

九鐵將與地鐵及政府携手合作，以制訂執行細節，確保合併可順

利完成。 
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